
天神崇の化物

○出席報告

本日の出席

会　　員　数　　　66名

出　　席　数　　　46名

出　　席　　率　　69．70％

前回の出席

前回出席率　　73．85％

修正出席数　　　59名

確定出席率　　90．77％

欠　席　者

阿宗君、阿部（公）君、風間君、高橋（辰）君

石黒君、高橋（良）君、海東君、黒谷君、中

野（垂）君、吉野君、三浦君、中江君、斎藤

（栄）君、斎藤（信）君、佐藤（息）君、笹原君

佐々木君、手塚君、中野（清）君、富樫君

メークアップ

小花君一東京蔦飾RC

阿部（裏）君一東京江北RC

佐藤（衛）君一酒田東RC

新穂君一酒田RC

海東君一山形RC

阿部（公）君、五十嵐（伊）君、進藤君、嶺

岸君、手塚君、高橋（正）君一鶴岡西RC

Oビジター

会田起央君一鶴岡西RC

O点　鐘　　　　　　　安藤会長

○ロータリーソング「我等の生業」

○会長報告　　　　　　　安藤会長

1・朝日RCチャーターナイト

‾昨12日（日）朝日RC（大江町官宿）

のチャーターナイトに会長、幹事がクラ

ブを代表して祝賀に参列しました。

朝日RCは昨年5月大江RCのスポン

サーで創立し、会員31名、例会は毎週水

曜日とのことでした。

式典参加RCは遠く花巻、盛岡南、水

戸、丸森を始め36RC、約270名の盛会

で会場は朝日町開発センター及び体育館

で新しい大変立派なところでした。
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先ず定刻、開発センターホールで厳粛

の裡に立派な演出によって認承状の授与

式が行われ、終って小憩、この間屋上で

朝日の山ふところの新緑を眺め乍ら会員

ご家族の野立てのお点前のサービスがあ

り又朝日山岳写真展（朝日の山や花など）

や朝日町指定文化財展等を観賞、続いて

体育館に於て祝賀パーテーが催され、地

元高校教諭を主体とした謡曲愛好会の謡

曲、若柳の長唄舞踊、大谷獅子踊、朝日

音頭等郷土色豊かな余興の中に弁慶差し

の川魚に7種の山菜料理、加えて地元自

慢のワインやリンゴ、イチゴ等で誠に特

色ある和やかな祝宴でした。

特に感銘探かったことは一寸見たとこ

ろ極めて不便な村々が散在している広域

12，000人の合併町村に31名の会員が揃い

創立1年間の出席率も良く、活麿な奉仕

活動を展開し、チャーターに於ても家族

共々心をこめて全員がよく動いて友情の

交歓に努めておられること、叉参加RC

が大変多かったこと、地元高校朝日分校

の男女生徒がロータリーに溶け込んで熱

心に温くサービスに健斗しておられたこ

とでした。

朝日町は昭和60年の姿を「美しい自然

に包まれた、人間性豊かな、生甲斐のあ

る町」を目指し町民が甲斐々々しく努力

しておられました。

2．日本青年会議所第6回山形ブロック会

員大会
一昨12日（日）日本青年会議所第6回

山形ブロック会員大会が当地文化会館で

開催され、クラブにもご招待をいただき

ましたので副会長が出席しました。後刻

報告がございます。

3．鶴岡盲学校生徒を加茂水族館に招待

本日8時40分より観光バスで大平山一

善宝寺～チューリップ園一水族館一荒崎

海岸散策のコースで水族館に招待してお

ります。計画して下さいました村上館長

並びに同行下さいました会員阿部賽君に

除く感謝致します。

例会後都合の出来る方は加茂に行かれ

水族館地区にいる生徒達を激励していた

だきたい。

○幹事報告　　　　　　　小松幹事

1．会報到着　天童RC

2．例会変更　寒河江RC

ィ、春の家族会のため

と　　き　5月23日を

5月19日8時30分

集合場所　地方事務所前

ロ、異動例会のため

と　　き　5月30日12時30分

集合場所　慈恩寺そば

3．第365地区年次大会案内

ホスト　武生RC（福井県）

と　き10月5日6日

ところ　武生市体育館

登録料　9，500円

○新会員の招介

菅原　啓君

推薦のことば　　　　　　　　佐藤　衛君

新会員の菅原啓君をご招介申し上げま

す。

昭和14年生れで当クラブでは一番若い

会員になると思います。今は故人になり

ましたが頑固親父で有名な勝太郎さん

（建築設計士）の息子さんでございます。

住いは若葉町で南高校のグランド裏に

なっております。

学歴は鶴岡南高校から慶応大学の法科
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を学び昭和37年卒業されました。

職歴の方は学校卒業後酒田市の本間物

産株式会社に入社され建材の方を勉強さ

れました。昭和44年に荘内鋼業を創設さ

れ主として建築材料と不動産の方をやっ

ております。

家族はお母さんと奥さんと1才位の娘

さんと4人家族です。奥さんは非常に美

人な方で現在上郷中学校の数学の先生を

やっております。

趣味はゴルフと特に旅行が大好きで海

外には10回位も行っておる様でございま

す。

0菅原新会員のご挨拶

私菅原でございます。

今度は伝統ある鶴岡ロータリークラブに

入会させて頂きまして有難うございまし

た。私は見る通りの若輩でありますので

先輩諸士のご指導、ご鞭接の程をよろし

くお願い致します。頑張りたいと思いま

す。

○青年会議所山形ブロック大会に出席して

鈴木副会長

去る5月12日（日）社団法人日本青年会

議所第6回山形県ブロック会員大会に安藤

会長代理として出席しましたので概略を報

告させて頂きます。

「のびゆく山形、豊かな自然、未来を語

ろう緑の歴史のある街で」をテーマとして

午後2時30分より文化会館に於て式典を開

かれました。

その形式はロータリークラブ及びライオ

ンズクラブと同じ様でした。筒井ブロック

専務理事の司会で始められ、藤井ブロック

副会長の開会宣言、国歌斉唱、JCソング

に続き渋谷副会長がJC宣言文を朗読、岡

綱領を唱和しました。

大会主管の鶴岡JCの村田理事長が歓迎

の言葉を述べ、次いで釆条、来訪JCの紹

介があり、加藤有倫プロヅク会長の挨拶あ

り、来賓のうち白井鶴岡市長、佐藤鶴岡市

商工会議所会頭、加藤代議士、横山東北地

区協議会長等が夫々祝辞を述べられまし

た。

その後4時より産業会館5降ホールで懇

親会がありました。若くて元気な青年達の

余興など沢山ありまして私も随分若返った

様に思われました。

尚、今年度青年会議所の重点事業は次の

5項目でありました。

1．社会開発計画

2．指導力開発計画

3．青少年開発計画

4．経営開発計画

5．交通安全計画

以上簡単でありますが報告を終ります。

○ロータリー情報示説板

大川喜一君

張紹　　淵君

山本隆男君

職業奉仕

110、職業奉仕委員会の下に如何なる小委

員会を置くよう国際ロータリーは勧告

していますか？

“）雇主－→従業員関係

（ロ）四つのテスト

銅　職業情報

科　実業及び専門職業の諸関係

117、「四つのテスト」とは如何なるもの

ですか？

次のような4つの簡単な質問から成る、



すべての人間関係の便利な尺度でありま

す。

1．真実かどうか？

2．みんなに公平か？

3．好意と友情を深めるか？

4．みんなのためになるかどうか？

「四つのテスト」は1933年にシカゴのロ

ータリアンであるハーノミートJ・テーラ

ー氏が、破産に顕した事業を助ける手段

として発案したものであります。これが

大成功を収めたので、国際ロータリーは

職業奉仕プログラムの一部として取り入

れたのであります。1954年テーラー氏は

その版権を国際ロー一夕リーに譲渡しまし

た。

※版権所有国際ロータリー、1946年

＝8、どういう方法でロータリアンは「四

つのテスト」をロータリアンでない人

たちは均質（同じように利益を受け

る。平均にうるおう。意）させていま

すか？

自分の事務所や工場で従業員たちに「四

つのテスト」を暗記し、すべての決定及

び取引にこれを使用するよう要請してい

ます。

顧客、仕入先及び競争者には、この

「四つのテスト」をすべての言行のガイ

ドとするように勧めています。

「四つのテスト」のポスター、卓上額

乃至その由来を書いた小冊子を掲げたり

配布したりしています。

「四つのテスト」計画を地元の学校の

日常生活や課業の中に導入しています。
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